

Plaque historique

L'Aréna des Canadiens sur l'avenue du Mont-Royal dans les années 20

Dans le cadre de la journée du centenaire du Canadien de Montréal, une plaque historique rappelant la présence de la célèbre équipe dans le Plateau-Mont-Royal a été dévoilée vendredi 4 décembre 2009 sur le lieu même où le Canadien a évolué dans les années 20, à l'angle de l'avenue Mont-Royal et Saint-Urbain en présence de Réjean Houle, ancien numéro 15 du Canadien.

LA PRESSE MONTRÉAL JEUDI 3 DÉCEMBRE 2009

BRUNO
- A LA
SHGP

Réjean Houle 15



DE CANADIENS

Les années 70



Réjean Houle

Ailier droit, 1969-1973,
1976-1983
408 points en 635 matchs

Réjean Houle
s'aligne avec la
SHGP et compte
.... avec une plaque
rappelant le
centenaire du
Canadien de
Montréal